

Estimados Alumnos/as,

En primer lugar, los profesores de la asignatura de Radiología y Medicina Física queremos enviaros un afectuoso saludo y esperamos que os encontréis bien en estas circunstancias tan especiales que nos está tocando vivir.

Aunque estemos confinados, tenemos que seguir con nuestra actividad académica y mantener una rutina docente que nos permita continuar con el curso académico, pero de forma no presencial.

Para ello, esperamos que todos contéis con un ordenador y una conexión a Internet, con objeto de poder seguir trabajando con todas las asignaturas. Si hay algún/a estudiante que no tenga medios para ello, os recomendamos que lo notifiquéis a la delegada de curso y a los profesores de la asignatura.

Desde el inicio de esta situación nos pusimos en contacto con vuestros delegados de curso para mantener una comunicación fluida y conocer, de este modo, vuestras necesidades sobre el desarrollo del proceso de enseñanza – aprendizaje. Por favor, estad atentos a la recepción de las instrucciones que os iremos haciendo llegar a través de correo electrónico institucional, teléfono, consigna, eGela, conexiones a sesiones de docencia o tutoría virtual del (BlackBoard Collaborate, BBC) u otras herramientas o soportes que precisemos de acuerdo con las características de nuestra materia.

Se mantiene la programación establecida en la guía docente de la asignatura, respetando el cronograma indicado. Os recomendamos llevar las asignaturas al día, y solicitar tutorías individuales (vía e-mail, foros de eGela, etc) o sesiones grupales para solventar vuestras dudas que os pueda ir surgiendo.

Tendréis acceso a la información genérica actualizada sobre el desarrollo de esta situación de excepcionalidad en la página web de la universidad www.ehu.es/es/.

Estamos a vuestra disposición para lo que necesitéis.

Un cordial saludo,

El Equipo docente de Radiología y Medicina Física